

Estudiantes de la UNACH viven experiencias interculturales en 11 países

Durante el período de enero-junio 2024, un total de 69 alumnos de distintas licenciaturas de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) participan en el Programa de Movilidad Nacional e Internacional en instituciones de educación superior con las cuales se tienen convenios firmados.

En este mismo período, nuestra institución recibe a 21 estudiantes visitantes, de los cuales dos proceden de Ciudad de México y Sinaloa, así como 19 internacionales originarios de Argentina, Colombia, Perú y Ecuador.

La Movilidad es la posibilidad de cursar un periodo de estudios en una institución nacional o extranjera con la cual exista un convenio establecido.

Durante el “Encuentro Multinacional de Movilidad e Intercambio Académico”, organizado por la Coordinación General de Relaciones Interinstitucionales, el rector Carlos Faustino Natarén Nandayapa expresó que esta experiencia les dará a los estudiantes una gran oportunidad de obtener no solo conocimientos, sino vivencias que les abrirán nuevos horizontes.

Los jóvenes unachenses se trasladarán a instituciones ubicadas en España, Eslovaquia, República Checa, Colombia, Canadá, Argentina y Chile, además del territorio nacional como Ciudad de México, Guadalajara, Puebla, Nuevo León, Yucatán, Aguascalientes, Hidalgo y Baja California.

El objetivo de la Modalidad Estudiantil es cubrir un determinado número de créditos, ya sea cursando asignaturas aisladas, un semestre completo o realizando prácticas profesionales, todo en el marco de las disposiciones y normas de la institución de origen y la de destino.

La encargada de la Coordinación General de Relaciones Interinstitucionales, Silvia Concepción Ramírez Peña, mencionó que esta es una iniciativa que ha fortalecido la presencia de nuestra casa de estudios a nivel nacional e internacional, propiciando en el estudiante un cambio de perspectiva durante su formación.

“En este semestre, mientras despedimos a 69 estudiantes, recordemos que estamos construyendo puentes que trascienden fronteras, los cuales serán la base para la nueva generación de profesionistas chiapanecos”, apuntó.

Asimismo, la alumna de la Universidad Católica de Santa María, Perú, que realiza movilidad internacional en la Escuela de Ciencias Químicas, con sede en Ocozocoautla, Karina Sthefani Silva Taype, mencionó que participa en este programa para enriquecer su conocimiento y comprensión de las distintas culturas y elevar sus perspectivas académicas.

La Movilidad Estudiantil es una opción establecida legalmente en la UNACH para que tanto los alumnos de Licenciatura como los de Posgrado puedan cursar su carga académica en otras Instituciones de Educación Superior y que dichos estudios le sean acreditados como parte de su formación profesional.

De la misma forma, el estudiante de la Facultad de Lenguas C-I, quien realizó movilidad internacional en la Pan European University de Eslovaquia, Dennis de Jesús Velázquez Ovando, y la alumna de la Facultad de Medicina Humana "Dr. Manuel Velasco Suárez", C-II, quien realizó movilidad nacional en la Universidad de Guadalajara, Sofía Margarita Esteban Ross, coincidieron en que esta ha sido una de las mejores experiencias de vida, ya que al estar lejos de sus hogares, aprendieron a ser más independientes y generar mayor confianza en ellos mismos. 🙌

